
 

 

 
 
Interpellation Kunststoffrecycling 
 
Anschluss an ein nationales Recyclingsystem 
 
Allschwil hat als eine der ersten Gemeinden ein umfassendes Kunststoffrecycling eingeführt. In-
zwischen sind jedoch einige nationale Sammelsysteme in Planung oder kurz vor der Einführung 
(wie zB. https://www.recypac.ch/als-gemeinde-zweckverband). Dabei ist es wichtig zu prüfen, ob 
sich dadurch Möglichkeiten zur Vereinfachung für Allschwil ergeben. 
 
Ich bitte den Gemeinderat um die schriftliche Beantwortung der Fragen: 
 

• Wäre es für die Gemeinde möglich sich einem nationalem Sammelsystem wie z.B. re-
cypac anzuschliessen? 

• Könnte dadurch eine Entlastung der Gemeinde erreicht werden (interne Aufwände und 
externe Kosten)? 

• Welche Auswirkungen hätte dies auf die Allschwiler Haushalte betreffend Sammelmate-
rial, Aufwand und Kosten? 

 
Mit freundlichen Grüssen 
 
 
 
Christian Jucker und Hanna Kirchhofer, GLP Allschwil-Schönenbuch 
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